
☆ 平成２１年度通常総会 開催 ☆ 

 

日時：平成２１年５月１２日（火） 

場所：ホテルニューイタヤ 

 

各議案とも原案どおり可決決定しました。なお、役員改選があり、粟田勝実（栃木県電気

工事業（工業））新会長と新たな役員が選任されました。 

また、当日は、組合青年部代表者会議も併せて開催され、青年部情報交流会行われ各青年

部の活動報告がなされた。終了後は、懇親会が開催され参加者相互の親睦が深められました。 

                       
 
 
 
 
 

 
【 議長 阿部副会長 】 

 
【 挨拶する 松田会長 】 

 
【 青年部代表者会議 】 

 
【 新役員 】 



☆ 平成２１年度青年経営者団体協議会 ☆ 

      通常総会及び青年経営者セミナー 開催 

 
日時：平成２１年７月１７日（金） 
場所：とちぎ産業交流センター（大研修室） 
 
 構成４団体の代表より、各団体の活動内容の紹介が行われた。本会は粟田会長及び事務

局より発表。続いて通常総会に入り、平成２０年度事業報告・収支決算、並びに平成２１

年度事業計画・収支予算について、各議案とも原案どおり可決承認された。 
 役員改選があり、栃木県商工会青年部連合会の高野会長が協議会の会長に選出された。 
 また、青年経営者セミナーでは、足利工業大学学長、牛山泉氏より「環境保全に寄与す

る自然エネルギーと中小企業の活路」と題して講演が行われた。 

 
【 挨拶する 松田青年４団体会長 】 

 
【 青年４団体新役員】 

 
【 足利工業大学 牛山学長 】 

 
【 通常総会 】 



☆ 平成２１年度 リーダー研修会 ☆ 

（栃木・茨城・千葉県青年中央会交流会） 

 
日時：平成２１年９月１２（土）～１３日（日） 

場所：鴨川グランドホテル 

 

 千葉県及び茨城県の両青年中央会代表とそれぞれの事業概況等について意見交換を

行う。 

 視察研修先「鴨川シーワールド」へ移動し、施設担当者より概要について説明を受け

る。視察中は５人程度の班編成によりグループ行動を行い、他県青年部員との交流が深

められた。視察終了後、交流懇親会が開かれ終始和やかに歓談が交わされた。 

 
【 鴨川シーワールド 】 

 
【施設担当者の概要説明・聞き入る青年達？】 

 

【 可愛い シャチ君？ 】 

 

【 千葉県青中の皆さんと各県事務局 】 



☆ 平成２１年度 後継者育成セミナー 開催 ☆ 

日時：平成２１年１１月２９日（日）１７時～ 
場所：秀山閣佐か茂登 会議室（那須塩原市塩原６８４）  
   （理事・手塚秀人様のお宿です） 

テーマ： 「起業・経営・地域おこし 青年経営者として思うこと」 

講 師： ワイズティーネットワーク㈱ 代表取締役 根本泰昌氏 

お茶の専門店「Y's tea」（ワイズティ） 宇都宮市内 オリオン通り 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

子どもの頃から自分の店を持つのが夢だった。大学卒業後大手製薬会社に就職し、マーケティン

グ、コマーシャルなどを担当。規模は大きいが相手の顔が見えない仕事より、少人数を相手にお互

いの顔の見える仕事がしたいと思い、会社を辞めて起業した。店をやるなら地元でと決めていた。

商店街の活性化に貢献したいとの思い。「癒し」「カロリーがない」といったことが決め手となり、

紅茶に行き着いた。オリオン通りの高い家賃（三軒茶屋駅前の倍）、紅茶不毛の地・栃木、もうから

ない地域活性化ありきの起業、という困難な環境に敢えて飛び込む。前職の看板を一切出さずに起

業活動。名前だけの名刺でどこまで行けるか。インド人会の会長を経て、現地の茶摘みをしている

人たちと直に知り合えた。そのため世界で当店だけのオリジナル茶葉を提供できる。本業の傍らま

ちづくり団体も主宰する。趣味だがやるからには本気で。営業はしない。宣伝費もゼロ。多店舗化

の考えもない。対面を重視、客が客を呼んでくれる。弊社の縦軸は売上ではなく「笑顔の数」。と言

いながら最後根本氏の笑顔（＾＾）で講演は終了しまいた。 

また、セミナー終了後は根本講師にも参加して頂き、和やかに懇親会が開催されました。 

 

 
【 講師：根本泰昌氏 】 

 
【 熱心に聞き入る青年部 】 



☆ 平成２１年度 組合青年部全国講習会 開催 ☆ 

 

日時：平成２１年１２月４日（金） 

場所：佐嘉神社記念館（佐賀県佐賀市松原２－１０－４３） 

〔講習１〕  

テーマ：『成長の原理と企業経営』 

講 師：㈱GEC代表取締役・NPO法人海洋温度差発電推進機構理事長 

元佐賀大学学長 上原春男氏 

〔講習２〕  

テーマ：『佐賀インターナショナルバルーンフェスタと佐賀市』 

講 師：佐賀市役所観光振興課副課長兼バルーン係長 山口弘一氏 

講習終了後は、パネルディスカッションで、『組合青年部と青年中央会の今後の方向性につ

いて』全国７ブロック代表者がﾊﾟﾈﾗｰとなり、ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰに藤井裕久 全国中小企業青年中央会 

会長が着き、各ブロックの現在の取り組みと今後について意見交換を行いました。 

ウェルカムイベントでは、佐嘉神社境内に参拝し、講習会参加者の商売繁盛の祈願を行っ

た。その後懇親会が賑やかに開催され、それぞれ親睦を深めました。 

 

  

 
【 講習１】 

 
【 関東甲信越静ブロックメンバー 】 

 
【 パネルディスカッション 】 

 
【 組合全国青年部参加者 】 



☆ 平成２１年度 青年経営者団体協議会 ☆ 

新春討論会及び新春賀詞交歓会 

日時：平成２２年１月２８日（木） 

場所：ホテルニューイタヤ 

〔新春討論会〕１２０名参加 

各団体の出席者の中から代表１０～２０名が出て、１５名程度のグループを４グループ

編成、「栃木を日本一にしよう！！」というテーマに基づきグループ討論を行った。５０

分間の討論の後、各グループより討論の結果を発表した。なお、討論結果はボードに貼り

出し、次の賀詞交歓会会場にて展示し来賓にも紹介された。 

〔新春賀詞交歓会〕  

 当青年中央会より、石井副会長が司会、粟田会長が乾杯の発声を担当。青年経営者４団

体の構成員に来賓（栃木県知事 福田富一氏 栃木県議会議長 青木克明氏 栃木県中小企

業団体中央会 会長 菊池 功氏）・関係機関等を交えて終始和やかに歓談が交わされ、参

加者相互の懇親が深められた。 

なお、前年度の正副会長に対して感謝状及び記念品の贈呈があり、受賞者を代表して松

田前会長から謝辞が述べられた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【 各グループ討論 】 

 
【 討論結果発表 】 

 
【 各グループ討論 】 

 
【 討論結果発表 阿久津青年中央会理事 】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

【 感謝状授与 松田青年中央会前会長 】 

 

【 討論結果を来賓に説明 】 

 

【 乾杯 粟田青年中央会会長 】 

 

【 挨拶 福田富一知事 】 



☆ 平成２１年度 ☆ 

関東甲信越静ブロック中小企業青年中央会第２回代表者会議  

日 時：平成２２年３月５日（金） 

場 所：磯部館（群馬県安中市磯部１－５－５） 

開催県：群馬県 

代表者会議では、関ブロホームページの活用について、新たに追加された機能の手順・

留意点等について説明があった。また、今後の関ブロ運営については、全青中総会及び全

国講習会の開催地について、ブロック別の輪番制が敷かれることになり、平成２６年度ま

では提案された順番（ブロック別）に基づいて開催する予定。平成２６年度を終えた時点

で再度見直しを行う。また、全青中役員次期出向候補者に関しては、千葉県・佐久間氏、

神奈川県・西村氏、山梨県・小澤氏、以上３名とすることに内定した。なお、平成22年

度の関ブロ当番県は静岡県となり、６月下旬から７月上旬を目安に総会を開催する予定。

終了後、交流懇親会を開催しました。 

 

 

 
（ 議長 群馬県青年中央会 ） （ HP追加機能説明 ） 

 

（ 代表者会議 ） 
 

（交流懇親会） 




